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ACTA NUMERO 76. 

SESION CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRA 
TIVO DE LA UliIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HERN;OSILLO, EL DIA 
TRES DE MAYO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS A LAS VEINTIUNA HORAS 
TREINTA MINUTOS, EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITUCION, DE ACUERDO 
CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN LA PRIMERA CONVOCATORIA DE LA MISMA 
FECHA. 

Presidencia del eeftor Ing. Ram6n Corral. 

Con asistencia de los seftores Ing. Ram6n Corral, Lic. Ernesto 
Camou, Dr. Ignacio Cadena H., Carlos Genda, Aurelio A. Ramos, Dr. Do
mingo Olivares R., Lic. Rafael Navarrete y Prof. Alberto Guti,rrez, 
representante del Ejecutivo del Estado. 

PRIMER PUNTO, DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura y D1sousi6n del -
ecta de la eeei6n anterior.- Se dió lectura al acta de la sesión ante
rior la cual fÜ.e aprobada por unanimidad. 

SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura de Corresponden
cia.- Lectura de los siguientes oficios del Rector de la Universidad. 

No. 1044 y 1077, envío estadística escolar con expresión de 
movimiento inscripción, separación, asistencia y existencia alumnos -
por los meses de marzo y abril. 

Noº 1081, envío resumen estadística de aprovechamiento d e -
elumnoe, relación alumnos irregulares, relación alumnos deben materias 
curso anterior, faltas asistencia profesores y empleados y datos co--
rreepondientes al primer semestre.- Acuerdos- Tdrnense los anteriores 
oficios y anexos a la comisi6n Técnico-Acad,mica para su estudio e in
formen oportunamente sobre el particular a esta Directiva • 

TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.- COMISIONES.- Manifestaron 
las Comisiones no tener nada en cartera. 

CUARTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIAo- VARIOS o- Fi señor Presi
aente manifestó que desde hace tiempo se escribió al seftor Prof. Avila 
Garivay para que invitara al profesor Rafael Ram!rez, pase a esta --
Universidad a sustentar una serie de cátedras y conferencias a los -
alumnos de la Escuela Normal y que hasta la fecha ninguna noticia se 
ha tenido sobre el particular.- Acto seguido, la Secretaría di6 leotu 
ra a la carta aludida.- En vista de lo anterior se acord6, escribir= 
al profesor Aureliano Esquivel Casas para que personalmente entregue 
otra carta al señor profesor Ram!rez relacionada con el mismo asuntoo 

El señor Carlos Genda, solicit6 la autorización para adqui
rir un refrigerador para agua, para uso de las oficinasº Se discutió 
el punto y se comisionó a loe seftores Ing. Ram6n Corral y Carlos Gen
da para la adquieici6n de unoo 

El señor Dr. Ignacio Cadena H., dijo que ve conveniente que 
las veinticinco togas y veinticinco birretes adquiridos por la Univer 
sidad y que sirvieron para la ceremonia que se llev6 a cabo relacio...= 
nada con la entrega de títulos a Maestros Normalistas, deben ser guar 
dadas por la Secretaría de la Universidad en una forma conveniente y-
segura contra deterioros.- A esta petici6n recayó el siguiente acuerdo: 
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LComun!quese al Rector que mande recoger y guardar. convenientemente 
las veinticinco togas y los veinticinco birretes, cuyos artículos 
quedan dados de alta en sus inventario~ respectivoso 

El señor Dr. Doningo Olivares hizo ver la conveniencia -
de que se siguiera tratando de llegar a un fin concreto con rela-
oión a la impartaci6n de la enseñanza pecuaria en nuestra Universi
dad y sugiere que la Universidad se ponga en contacto con el Dr. -
Jos~ Figueroa, Director del Instituto Biotácnico de la Direcci6n -
General de Ganadería de la Secretaría de Agricultura para el estu
dio de este caso.- Convenientemente tratado este asunto se acord6c
Girsr oficio al Rector de esta Universidad para que proceda desde -
luego a ponerse en contacto con el Sr. Dr. Jos~ Figueroa, invitm
dosele para que pase a esta Universidad a fin de que estudie y for 
mule loe planes para conocer que tipo de enseñanza pecuaria es coñ 
veniente establecer partiendo del punto de vista econ6mico de la= 
Universidad, debiendo decir, caso de aceptar, feche. de traslado a 
esta, emmolumentoe que cobre y que clase de datos le serdn necesa
rios para el desarrollo de su trabajo con el objeto de tenerlos ..... 
listos. 

El señor Presidente Ing., Ram6n Corral, hizo uso de lapa 
labra para expresar, que dado el aumento visible de educandos que
sucesivamente se ha venido registrando y que probablemente para los 
años escolares venideros no habrá suficiente cupo en el Edificio -
Principal para darle cabida y sugiere se haga el estudio correspon
diente a la construcción de nuevas aul as~ en las partes laterales -
del propio edificio. 

La Mesa Directiva previo estudio y tomando en cuenta lo -
expuesto, Acord6c- Qued6 comisionada la Comisi6n de Construcciones 
para que de acuerdo con el Arq. Leopoldo Palafox se haga el estudio 
de la amplilci6n. 

Siendo las veintiuna horas quince minutos se di6 por ter
minada la sesión, levant~ndose la presente Acta que se firma para 
constancia, por el Presidente, 
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